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発行：上西条地区まちづくり協議会 第 3号：平成 24年 1月 

 アンケート配布数は、地区内が 245、地

区外権利者は3で、合計248に対し、回収

数は地区内が 222（90.6％）、地区外 2

（66.7％）の合計 224 で、全体としての

回収率は 90.3％と 90％を超え、大変高い

回収率でした。 

 11    配配布布・・回回収収結結果果  

新春にあたり、皆様にはすこやかな新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。 

昨年の 11 月に行いました田園まちづくりアンケート調査にご協力頂き、ありがとうござい

ました。その集計が出来ましたので、本号でお知らせいたします。 

 22    集集計計結結果果のの概概要要  

配付数 回収数 回収率 

地区内 245 222 90.6％ 

地区外権利者 3 2 66.7％ 

合計 248 224 90.3％ 

0% 100% 

配付数 

248枚 

回収数：224 

（90.3％） 

未回収数：

24 

（9.7％）

☆回収率は9割超え 

永住意向（これからも上西条地区に住み続けられますか？） 

「住み続ける」が約９割で最多 

回答者の上西条地区における永住意向は、「住み続ける」が195人（87.8％）で大変高い

値が示されました。しかし、その内の次世代（子供）については、 

「分からない」が60（30.8％）、「自分の代までだと思う」が 

31（15.9％）と、比較的高い値が示されました。 

無回答：19 
（9.7％） 

子供も住み続ける 
85（43.6％） 

自分の代までだと
思う：31（15.9％） 

わからない 
60（30.8％） 

0% 100% 

住み続ける：195 

（87.8％） 

転出の予定

がある：0 

わからない 

23（10.4％） 

その他：4 

（1.8％） 

0% 100% 

次世代（子供）について 
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各種施設の必要性（今後の各施設の必要性についてどう思われますか？） 

☆「食品スーパー等」、「老人福祉施設」、「診療所、病院」がベスト3 

上西条地区に必要な施設としては、①食品スーパーなどが最も多く、次に③老人福祉施設、

②診療所・病院が多く望まれていることが分かりました。

地区の環境評価（今の上西条地区の環境についてそれぞれどう思われますか？） 

☆「緑や自然環境が豊か」、「治安や風紀がよい」、「家の周辺道路に不自由はない」がベスト 3 

 上西条地区の環境評価については、『①緑や自然環境が豊か』が「そう思う」と「ややそ

う思う」で86.9％を占め、最多でした。次に『⑥治安や風紀がよい』が「そう思う」と「や

やそう思う」で 72.5％を占め 2 位、『③家の周辺道路に不自由はない』が 55.9％で 3 位

でした。なお、『⑦災害による危険の心配がない』は40％未満で、過半の評価が得られませ

んでした。 

⑦災害による危険の心

配がない

⑥治安や風紀がよい

⑤医療や高齢者福祉が

充実

④日常の買い物が便利

③家の周辺道路に不自

由はない

②公園等公共の広場に

恵まれている。

①緑や自然環境が豊か

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100% 

そう思う：123（55.4％） 思わない：18（8.1％） 
無回答：8（3.6％） 

ややそう思う：70（31.5％） 

6（2.7％） 

57（25.7％） 120（54.1％） 

8（3.6％） 

59（26.6％） 65（29.3％） 82（36.9％） 

12（5.4％） 4（1.8％） 

20（9.0％） 

185（83.3％） 

11（5.0％） 

9（5.47％） 

50（22.5％） 143

（64.4％） 11（5.0％） 9（4.1％） 

12（5.4％） 10（4.5％） 

109（49.1％） 52（23.4％） 39（17.6％） 

62（27.9％） 

26（11.7％） 

110（49.5％） 

4（1.8％） 

31（14.0％） 

わからない：3（1.4％） 

2（0.9％） 

13（5.9％） 11（5.0％） 

⑥農産物直売所

④町工場・中小事業所

①食品スーパーなど

②診療所・病院

③老人福祉施設

⑤市民農園

⑦ものづくり工房など

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100% 

必要：138（62.2％） できてもよい：68（30.6％） 

8（3.6％） 

無回答：4（1.8％） 

特に必要ない：12（5.4％） 

わからない：5（2.3％） 

92（41.4％） 74（33.3％） 

107（48.2％） 65（29.3％） 

91（41.0％） 71（32.0％） 

101（45.5％） 75（33.8％） 

82（36.9％） 83（37.4％） 

60（27.0％） 111（50.0％） 

13（5.9％） 9（4.1％） 

28（12.6％） 

14（6.3％） 24（10.8％） 22（9.9％） 

12（5.4％） 14（6.3％） 20（9.0％） 

14（6.3％） 12

（5.4％）

14（6.3％） 19（8.6％） 

31（14.0％） 

18（8.1％） 

43（19.4％） 



－ － 3 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

あまり来てほ 
しいと思わない 
33（14.9％） 

☆「どなたでも是非」が過半数で最多 

 地区外からの移住者の受け入れ意

向については「どなたでも是非」が

123（55.4％）で最多でした。逆に

「あまり来てほしいと思わない」は

33（14.9％）で他の地区と比較し

ても低い値でした。このように、上

西条地区は他の地区に比べて他地区

からの受け入れに寛容な傾向が見ら

れました。 

町内会等の地区の行事への参加状況 

☆「積極的に参加している」が3人に1人 

どなたでも

是非：123 

（55.4％） 

加古川市内の方で

あれば：16（7.2％） 

八幡町内の方であ
れば：23（10.4％） 

その他：12 

（5.4％） 

無回答：15（6.8％） 
0% 100% 

移住者の受け入れ意向（地区外の方が移り住んで来られることについてどう思われますか？） 

参加していな
い：15（6.8％） 

積極的に参 

加している 

78（35.1％） 

無回答：3（1.4％） 

時々参加 
している 
100（45.0％） 

0% 100% 

家族が参加 
している 
26（11.7％） 

 町内会等の地区への行事への参加

状況については、「積極的に参加して

いる」と「時々参加している」で80％

を超えており、地区内のコミュニテ

ィのまとまりの良さが伺えます。 

★課題の解決策を探るワークショップを開催しました！ 

去る平成23年12月18日（日）に

（第３回）まちづくり協議会を開催致し

ました。 

当日は、本紙冒頭からご報告しており

ますアンケート調査結果の報告を行い、

前回の地区の問題点・課題を再確認した

後、「地区の未来はこうしたい！」と題

した課題の解決策を探るワークショッ

プを行いました。 

また、地区の目標（将来像）となるキ

ーワード、キャッチフレーズについても

考え、意見を出し合いました。出された

意見の概要は4ページの通りです。 

・ワークショップの様子 

・ワークショップ（発表）の様子 
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当地区の田園まちづくりについてご意見、ご質問がありましたら、下記までお問合せ下さい。 

上西条地区まちづくり協議会   会長：      （ＴＥＬ： ） 

＜お問い合わせ先＞ 

●豊かな耕地 ●自然環境 ●安全・安心 ●ふれあいのあるまち

●世代間交流 ●暮らしやすいまち ●住んでいて良かったと言えるまち

地区の目標（将来像）となるキーワード、 

キャッチフレーズとして出た案 


